

COMITE DES FETES : LE CHANGEMENT DANS LA CONTINUITE

Covid 19 oblige, c'est dans le strict respect des consignes de distances physiques que la quasi-totalité des membres du comité des fêtes de Saint-Eugène se sont réunis, en assemblée générale, dans la salle des fêtes communale en cette soirée le 10 juin 2020.

En effet Pascal MOUNIER, président du comité et fraîchement élu à la tête de la municipalité, manifestait son souhait de quitter ses fonctions, suivi en cela par la secrétaire Stéphanie GENDRINEAU et la trésorière Monique LEROUX désirant « passer la main » après plusieurs années de bons et loyaux services. Lors de son intervention et après avoir remercié l'ensemble des participants, il évoquait toutefois son intention d'instaurer une synergie entre le conseil municipal et le comité des fêtes et de réactiver le concept de commission communale, ouverte à toutes les Saint-Eugénoises et Saint-Eugénois dans le cadre de projets d'intérêt général.

S'ensuivait l'élection, à l'unanimité de l'assemblée, du nouveau bureau : Président Manuel MALLET, vice-présidente Nadine DAUMAN, trésorier Pierre BOUCHE, secrétaire Hervé REDONDO, secrétaire adjointe de Stéphanie GENDRINEAU. Immédiatement le nouveau « chef » de l'équipe, soulignant sa satisfaction de prendre ses fonctions dans un cadre convivial et dynamique, exposait sa conception de l'avenir par cette simple phrase : « tout sera comme avant ».

C'est donc sur cette parole, constituant en elle-même tout un programme, que se séparait l'assemblée, la prévision des activités futures se résumant de fait et compte tenu des circonstances sanitaires actuelles, en « qui vivra verra ».

